

Umweltfreundliches Kompaktmodell glänzt bei Wirtschaftlichkeit

- **Sieger im Kostenvergleich der Kompaktklasse**
- **Bestnote in der Umweltliste 2007/2008**

Neckarsulm. Noch vor seiner Markteinführung vom 7. bis 9. September 2007 konnte sich der Hyundai i30 bereits als besonders wirtschaftliches und umweltfreundliches Auto auszeichnen. In der aktuellen Studie „AutomotiveMARKETS 2007: Die Umweltstrategien der Automobilhersteller“ bescheinigt das Center of Automotive der Fachhochschule der Wirtschaft Bergisch Gladbach dem Hyundai i30 1.6 CRDi die beste Mischung aus niedrigem Kraftstoffverbrauch und günstigem Fahrzeugpreis. Im Vergleich von 15 Fahrzeugen der unteren Mittelklasse bietet das neue Hyundai-Kompaktmodell einen Kostenvorteil von 2.730 Euro gegenüber dem vergleichbar motorisierten VW Golf 1.9 TDI, dem Referenzmodell der Fahrzeugklasse.

Basis des Vergleichs waren der Anschaffungspreis und die Kraftstoffkosten bei einer jährlichen Laufleistung von 15.000 Kilometern und einer Haltedauer von fünfeinhalb Jahren. Der i30 1.6 CRDi mit 85 kW/116 PS ist ab 17.290 Euro erhältlich und glänzt mit einem Gesamtverbrauch von 4,7 Liter Diesel. Damit ist er um 0,3 Liter sparsamer als der 77 kW/105 PS starke Klassenprimus aus Wolfsburg und unterbietet ihn auch beim CO₂-Ausstoss mit 125 g/km deutlich.

Seine Umweltfreundlichkeit hat der dieselbetriebene i30 auch in der Umweltliste 2007/2008 des Verkehrsclubs Deutschland (VCD) unter Beweis gestellt: Dort erreichte der Newcomer die Bestnote von fünf Sternen und fuhr auf Anhieb auf Platz 8 der ökologischsten Autos der Kompaktklasse.

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen:

Thomas Rauh, Tel.: (07132) 487-252; Fax: (07132) 487-269; E-Mail: thomas.rauh@hyundai.de

Informationen und Fotos auch im Pressebereich von www.hyundai-presselounge.de